



Kinderfreundliches Haus

Wir wohnen in einem kinderfreundlichen Haus, in dem Jung und Alt gut miteinander leben.

Kinder müssen spielen

Kinder brauchen für ihre Entwicklung Freiräume und Gelegenheiten zum Spielen. Kinderlachen gehört dabei genauso dazu wie angemessener Kinderlärm. Wenn es doch einmal zu laut wird, sollte in netter Form um Rücksichtnahme gebeten werden. Bitte denken Sie dabei immer daran: "Ist es wirklich so schlimm?" - Wir waren selber alle mal Kinder!

Miteinander reden

Eltern und Kinder sollten selbstverständlich auch auf andere Mieter Rücksicht nehmen. Unstimmigkeiten können meist durch ein freundliches Gespräch gelöst werden.

„Spielplätze“

Spielort für die Kinder sind neben den Spielplätzen auch Wiesen, Gehwege und andere Freiflächen. Für Autofahrer gilt daher: Schritttempo fahren!

Kinderwagen

Kinderwagen dürfen im Haus- oder im Treppeneingang stehen, wenn diese den Durchgang nicht behindern. Fluchtwege müssen immer frei bleiben!

Hunde und Katzen

Haustiere gehören zu unserem Leben. Damit das funktioniert, bedarf es klarer Regeln, die im Mietvertrag genau vereinbart sind.

Ruhepausen tun gut!

Für alle gilt: Mittagsruhe ist von 13:00 bis 15:00 Uhr und Nachtruhe von 22:00 bis 07:00 Uhr. Alle nur denkbaren Ruhestörungen sind in dieser Zeit zu vermeiden.